



NOMBRE DEL ALUMNO: Rosalba Mazariegos López

TEMA: 1.1 a 1.5

PARCIAL: 1°

MATERIA: taller del emprendedor

NOMBRE DEL PROFESOR: Icel Bernardo Lepe Arriaga

LICENCIATURA: enfermería

CUATRIMESTRE: 9°

LUGAR Y FECHA: frontera Comalapa a viernes 24 de mayo de 2024.

INTRODUCCION

Emprender da un significado a muchas acepciones, según el ámbito en el que se aplique de tal forma que sea la connotación que se le adjudique. En el ámbito de los negocios el emprendedor es un capitalista y propietario de una empresa con fines de rédito. Así mismo teniendo en cuenta ciertas características como son el compromiso, la capacidad, orientación, iniciativa, responsabilidad, persistencia, autoconfianza y la integridad. Sin embargo, el acuerdo generalizado señala que emprender implica la toma de decisiones, pero decidir de manera correcta requiere contar con las competencias necesarias; las cuales abarcan diversos aspectos que habrán de tomarse en consideración así mismo se afirma que emprender es una actividad de negocios que consiste en la integración de creación, administración general, innovación, aceptación del riesgo, y mejorar el desempeño. Es así como un emprendedor debe de contar con la capacidad de poder organizar y así mismo controlar y asumir los riesgos que se encuentren dentro de dicho negocio teniendo siempre el deseo de enfrentar dichos desafíos y así tener la dicha de alcanzar logros. Existen varios tipos de emprendedores en el cual están cinco tipos de personalidades dentro de ellos están los emprendedores administrativos, oportunista, adquisitivo, incubador e imitador. Si bien sabemos una persona decide sobresalir teniendo con ello objetivos metas la cual les permite motivarse para poder salir adelante y es así como un emprendedor desea emprender teniendo sus propias razones como podría ser aprovechar la oportunidad de desarrollar una necesidad o por una necesidad en la cual el emprendedor se encuentra en una situación desfavorable es el caso en el que en dicho tiempo haya sido despedido. A pesar de los inconvenientes a los que se exponen los emprendedores, la búsqueda de los sueños personales y el logro del éxito valen la pena. Por otro lado la creatividad es hacer algo que no había, ya sea un invento o una obra de arte. Incluso el término aplica a la introducción de un cambio en algo ya existente, una modificación que le añada particularidades que no tenía o que mejore sus características de funcionamiento o eficiencia, a esto último le llamamos comúnmente innovación. Entonces, la creatividad es un proceso mental que consiste en la capacidad para dar existencia a algo nuevo, diferente, único y original. La cual puede ayudarnos a ser mejor ofrecer algo nuevo, algo mejor teniendo en cuenta que dichos servicios son propios diseñado con la intención de ofrecer algo mejor y por ende hacer ver que nuestro esfuerzo vale la pena ya que dentro de ellos estarán marcados dichas características y así también elementos claves.

DESARROLLO

Un emprendedor es un individuo que tiene la virtud de descubrir cómo, cuándo y dónde se presentan las posibilidades de desarrollar ideas de negocios y a partir de ese punto planificar y ejecutar una serie de acciones para llevar a cabo dicho proyecto. Así mismo emprender es un término que tiene múltiples acepciones, según el contexto en que se le emplee será la connotación que se le adjudique. En el ámbito de los negocios el emprendedor es un empresario, es el propietario de una empresa comercial con fines de lucro. Es así como el individuo que con creatividad, perseverancia y dedicación debe aportar su mejor esfuerzo para diseñar y crear su negocio. Es muy importante aclarar que es muy necesario tener parámetros a realizar como ideas de negocios ya que es muy preciso tener la idea clara la cual nos ayudara a visualizar para así poder llevar a cabo el emprendimiento. Un emprendedor debe poder lograr dichos objetivos y metas para así poder crear su empresa debe tomar así también decisiones correctas, tomado en cuenta todas aquellas características que tienen suma importancia en el proceso de emprendimiento ya que dichas características están diseñadas para poder ser un buen profesional. Entre dichas características encontramos el compromiso, la capacidad, orientación, iniciativa, persistencia, autoconfianza, integridad y confiabilidad. Así también tomando en cuenta la inserción de conductas y acciones dentro de ellas las cuales encontraremos las siguientes; la creación, administración, innovación y mejor desempeño. Existen varios tipos de emprendedores en el cual están cinco tipos de personalidades dentro de ellos están los emprendedores administrativos, oportunista, adquisitivo, incubador e imitador. Si bien sabemos una persona decide sobresalir teniendo con ello objetivos metas la cual les permite motivarse para poder salir adelante y es así como un emprendedor desea emprender teniendo sus propias razones como podría ser aprovechar la oportunidad de desarrollar una necesidad o por una necesidad en la cual el emprendedor se encuentra en una situación desfavorable es el caso en el que en dicho tiempo haya sido despedido. A pesar de los inconvenientes a los que se exponen los emprendedores, la búsqueda de los sueños personales y el logro del éxito valen la pena. La palabra creatividad deriva del latín creare, que significa "dar origen a algo nuevo", es decir, hacer algo que no había, ya sea un invento o una obra de arte. Incluso el término aplica a la introducción de un cambio en algo ya existente, una modificación que le añade particularidades que no tenía o que mejore sus características de funcionamiento o eficiencia, a esto último le llamamos comúnmente innovación. Entonces, la creatividad es un proceso mental que consiste en la capacidad para dar existencia a algo nuevo, diferente, único y original. Es una forma de actuar y de memorizar que tantos conocimientos porta nuestro cerebro para poder procesar dicha información para si presentarla mediante la producción de situaciones, ideas u objetivos que puedan de dicha forma transformar la realidad del presente emprendedor.

CONCLUSION

En conclusión como mencionamos anteriormente es el inicio de una de una actividad donde dicho individuo debe actuar lo mejor posible la cual lo conllevara a lanzar y administrar su propio negocio. Un emprendedor es el que tiene la virtud de descubrir cómo, cuándo y dónde se puede presentar las posibilidades de desarrollar su idea de negocio y así a partir de ese punto planificar y ejecutar una serie de acciones la cual se llevara a cabo en dicho proyecto. Así también ay que tener en cuenta ciertos elementos claves para que se puede lograr tener éxito, algunos de ellos podrían ser la iniciativa, confiabilidad, ser creativo, la persistencia y estar orientado a la busca de dichas oportunidades de negocio. Por otro lado es bueno saber que una persona con actitud emprendedora tiende a ver la realidad de una forma positiva para no desanimarse ante dichos obstáculos que puedan presentarse en dicho transcurso del proyecto, todo emprendedor cave recalcar que debe tener una actitud positiva y ser optimista para así poder ver un mundo lleno de posibilidades.